

Le gouvernement et les enseignants de Buenos Aires reviennent à la table de négociations



Buenos Aires, 2 mai (RHC)- Le gouvernement de la province argentine de Buenos Aires et les syndicats des enseignants ont repris aujourd'hui les négociations pour trouver une issue au conflit sur les accords en matière de salaires.

Silvia Almazán, dirigeante du Syndicat Unifié des Travailleurs de l'Enseignement de cette région de l'Argentine a signalé que les syndicalistes vont à la table de dialogue avec la force et l'unité obtenues par les enseignants de ce pays sud-américain.

Silvia Almazán a également exprimé sa confiance dans le fait que cette fois-ci il y aura la volonté politique de résoudre ce conflit provoqué par le gouvernement local qui n'a pas respecté l'accord sur les salaires de 2016.

Pour sa part, la gouverneure de Buenos Aires, María Eugenia Vidal a signalé que son gouvernement mettra l'accent sur le dialogue pour conclure un nouvel accord en matière de salaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/128716-le-gouvernement-et-les-enseignants-de-buenos-aires-reviennent-a-la-table-de-negociations>



Radio Habana Cuba